



うぶやまの風



産山学園HPも随時更新

3つの合い言葉

〈学校教育目標〉 学び**合い** 支え**合い** きたえ**合う** 産山の子ども
 ~「合い」とは仲間との高め**合い**、集団の中での育ち**合い**、教育的**愛情**による導き~

令和5年度産山学園入学式！8名の1年生が元気に入学しました。おめでとうございます！

4月11日(火)、令和5年度の入学式を行いました。今年度は、8名の元気な1年生を迎えました。1年生は、緊張した様子ではありましたが、約1時間の入学式を立派な態度で参加することができました。氏名点呼では、名前を呼ばれると立派な返事が聞こえてきました。また、来賓の方から「入学おめでとうございます。」と言われると「ありがとうございます。」と元気にお礼を言うことができました。ひとつひとつの行動が可愛らしく、入学式に参加した方々を笑顔にしました。

式では、市原村長様より、1年生にはランドセルや安全グッズ、7年生には通学用鞆が贈呈されました。ふるさと産山村への感謝の気持ちを忘れず、大切に使ってほしいと思います。

1年生のみなさん、ご家族の皆様、ご入学、本当におめでとうございます。学校は、人とつながり、社会をよりよく生きていく力を身に付けるところです。私たち産山学園職員は、1年生やご家族の皆様方とのつながりを大切に、教育活動に取り組んで参ります。よろしくお願ひします。





うぶやまの風



産山学園HPも随時更新

〈学校教育目標〉 学び**合い** 支え**合い** きたえ**合う** 産山の子ども
 ～「合い」とは仲間との高め**合い**、集団の中での育ち**合い**、教育的**愛情**による導き～

3つの合い言葉

新1年生！ドキドキのホームルームでした。

入学式の次の日(12日)、緊張した様子で登校し、職員室に「おはようございます。」と元気にあいさつをしてくれた1年生です。毎朝の職員室への挨拶は、学園生全員が行っているものです。1年生にやさしく教える上級生の姿がたのしく感じました。

1年生の1時間目は、ランドセルの片付け方やあいさつの仕方、1日の流れ、そうじの確認等がありました。先生の言葉、すべてに受け応える姿が可愛らしく思いました。



1年生担任の佐藤先生の声

入学式は、本当に緊張して冷静に子ども達と向き合うことができませんでした。今日(12日)あらためて子ども達と出会い、ほんとうにかわいらしく、そぼくで、素直な1年生に出会えたことに感謝しています。

学級開き

今週は、各クラス学級開きがありました。クラス目標を考えたり、教科書を確認したりしました。担任の先生方が、学級経営の思いを伝えていました。子ども達の真剣な眼差しが印象的でした。

